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Ihr Zeichen Ihre Nachricht vom  Unser Zeichen  Datum 

            II-2 11.5.2012 

 
 
Erneuerung bzw. Neugestaltung einer Zufahrt zur Brandwegsbrücke 
Antrag der CDU-Fraktion vom 30.1.2012 und des Ortsvorstehers vom 5.2.2012- 
OBR/0698/2012 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,   

in Ihrer Sitzung am 15.2.2012 haben Sie folgenden Antrag beschlossen: 

„Der Ortsbeirat bittet um Auskunft, warum dem Ortsbeirat bis zum gegenwärtigen Zeit-
punkt keine sachgerechte schriftliche Information nebst Planung (incl. Kostenplanung und 
Ergebnis) zur Zufahrt zur Brandwegsbrücke zur Kenntnis gegeben wurde. 
Weiterhin bittet er um Auskunft was mit dem sehr breiten Weg (Rampe) zur Brandwegs-
brücke geplant ist (Auto, Radfahrer und Fußgänger) und wie die Sicherheit der Radfahrer 
gewährleistet werden soll, denn der Weg ist sehr steil und führt direkt auf den Gehweg 
bzw. Hauffstraße? 
Der Ortsbeirat weist in diesem Zusammenhang noch einmal darauf hin, dass er frühzeitig 
und zwar vor Beginn von Baumaßnahmen, die von dem Bauamt der Stadt in Kleinlinden 
eingeleitet worden sind, zu informieren ist. Er erwartet von dem Magistrat der Stadt Gie-
ßen die Einhaltung der rechtlichen Setzungen gemäß dem hessischen Kommunalgesetz.“ 
 
Antwort: 

Die Unterzeichnerin hat bereits in der Sitzung am 15.2.2012 ihr Bedauern darüber zum 
Ausdruck gebracht, dass eine vorherige Unterrichtung des Ortsbeirates über die 
beabsichtigte Durchführung der Maßnahme unterblieben ist. 

Die Gesamtkosten betrugen ca. 27.000 Euro.  

      

Ortsbeirat Kleinlinden 
über  
Geschäftsstelle Ortsbeiräte 

Berliner Platz 1 

35390 Gießen  

 

Auskunft erteilt:  Herr Pausch 

Zimmer-Nr.:  S02.022 

Telefon:  0641  306-1005 

Telefax:  0641  306-2015 

E-Mail:  ralf.pausch@giessen.de 
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Das Gefälle des Weges ist nicht außergewöhnlich hoch. Ein aufgrund der örtlichen 
Verhältnisse erhöhtes Gefährdungspotential ist nicht zu erkennen. Die Stadt hat seit  
der Fertigstellung des Weges eine Vielzahl positiver, aber keine einzige negative 
Rückmeldung zum Bau erhalten.   

 
Mit freundlichen Grüßen  

 
Gerda Weigel-Greilich 
Bürgermeisterin 
 


